

## Nachbarschaftsfest im Prympark

Zeitung am Sonntag, 31.8.25



Auch die Siedlungsgemeinschaft des Prymparks beteiligte sich am bundesweiten „Tag der Nachbarschaft“. Das siebte Nachbarschaftsfest bot Interessierten aus der umliegenden Nachbarschaft der Siedlung die Gelegenheit, sich die Siedlung anzuschauen, die Siedlungsgemeinschaft näher kennenzulernen und mit ihr zu feiern. Auch Bürgermeister

Frank Peter Ullrich nahm diese Gelegenheit wahr, sich über den aktuellen Stand der Siedlung und die geplanten Erweiterungen zu informieren. Der nächste „Tag der Nachbarschaft“ findet am 30. Mai 2026 statt. Mehr Informationen über den Prympark gibt es unter [www.prympark.de](http://www.prympark.de).

FOTO: HOLGER HAMELMANN